



Ve diputado de Morena resistencias de FGR y Ejército en caso Ayotzinapa

El diputado federal de Morena Manuel Vázquez Arellano y sobreviviente de Ayotzinapa reconoció que existen resistencias, así las llamó, por parte de elementos o sectores del Ejército, de sectores de tribunales y de sectores de la Fiscalía General de la República para llegar a la verdad tras la desaparición forzada de los 43 estudiantes normalistas de la Escuela Rural Isidro Burgos.

Y es que, a nombre de su bancada, de Morena, el día de ayer durante la efeméride a 8 años de los hechos ocurridos el 26 de septiembre en Iguala, agradeció el trabajo realizado por el fiscal especial del caso, Omar Gómez Trejo, quien el día de ayer renunció y que dijo tuvo que realizar esta acción para que se esclarezca la investigación.

<https://drive.google.com/file/d/1-evVCaKb5TslmuUMOUC5KONP4qyrf0z4/view>